

Le président du parlement cubain félicite son homologue géorgien



Tbilissi, 5 déc (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (parlement cubain), Esteban Lazo, a félicité son homologue géorgien, Shalva Papuashvili, pour sa réélection à la tête du corps législatif de la nation caucasienne.

Selon l'ambassadeur de la nation caribéenne à Tbilissi, Carlos Valdés, également président du Conseil d'État de la République de Cuba, a envoyé une lettre de félicitations à M. Papuashvili pour sa réélection à la tête du parlement géorgien.

Dans ce message, M. Lazo a souligné sa conviction que le président de l'organe législatif géorgien mènera à bien son mandat et poursuivra les engagements pris dans l'intérêt du renforcement des relations d'amitié, de compréhension mutuelle et de coopération entre les deux parlements et les deux peuples.

M. Valdés a ajouté que la lettre réitère la conviction que les deux dirigeants parlementaires continueront à travailler au renforcement et à l'approfondissement des relations de compréhension mutuelle et de

coopération entre les assemblées législatives et les peuples de Cuba et de Géorgie.

M. Lazo a également souligné dans sa lettre qu'en tant que présidents des deux parlements, ils ont le droit d'exprimer la volonté de leurs peuples, qui ont historiquement vécu dans des conditions d'amitié, de fraternité et de respect.

Enfin, dans son message de félicitations, le président de la législature cubaine a proposé à son homologue géorgien de collaborer avec l'ambassade de la nation caribéenne pour garantir le succès et la fluidité des relations interparlementaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/371357-le-president-du-parlement-cubain-felicite-son-homologue-georgien>



Radio Habana Cuba